

Manifestation intersyndicale le 23 juin

**RDV À PARIS A 14H
DEPUIS BASTILLE POUR SE RENDRE A NATION.**

❖ **Rdv fédéral :**
14H devant les marches de l'Opéra Bastille (en attendant
une évolution du parcours)

À France télévisions, un préavis de grève a été déposé par FO
pour le jeudi 23 juin. D'ores et déjà la CGT a déposé celui du
mardi 28 juin.

❖ **Signez la pétition :**

Je ne respecterai pas l'interdiction de manifester

 Jean-François TÉALDI Cagnes-sur-Mer, France



François Hollande et Manuel Valls projettent d'interdire les
manifestations. Les signataires ne respecteront pas cette
interdiction. Ils manifesteront. Liberté!

<https://www.change.org/p/je-ne-respecterai-pas-l-interdiction-de-manifester>

**Courrier commun CGT, FIDL, FO, FSU,
Solidaires, UNEF, UNL**

Réponse de l'intersyndicale au courrier du Ministre de l'Intérieur

lundi 20 juin 2016

Montreuil, le 20 juin 2016

Monsieur le Ministre,

Nous venons de prendre connaissance de votre courrier daté du 20 juin nous demandant de renoncer à la tenue de la manifestation prévue ce jeudi 23 juin. Cette manifestation déclarée à la Préfecture de police par courrier daté du 16 juin devait se tenir de la place de la Bastille à la place de la Nation.

Vous nous avez proposé d'étudier l'alternative consistant à renoncer à ce parcours au profit d'un rassemblement statique.

Or, ceci est une remise en cause d'un droit fondamental, la liberté de manifester puisque votre proposition ne constitue par une réelle alternative. En effet, nul doute qu'un tel rassemblement serait beaucoup plus dangereux pour la sécurité de nos militants.

En effet, lors des dernières manifestations, il ne vous aura pas échappé que c'est dans les lieux d'arrivée des manifestations que les tensions ont été les plus vives.

Les « casseurs » n'étant pas stoppés dans leur progression, ils se retrouvent face aux forces de l'ordre et à notre service d'ordre au point d'arrivée. Nous avons tous pu constater que les échauffourées les plus graves ont eu lieu à ce moment-là.

Nous réfutons d'ailleurs l'affirmation contenue dans votre courrier selon laquelle certains militants syndicaux auraient délibérément agressé des forces de l'ordre.

Ce semblant d'alternative n'est pas acceptable. C'est la raison pour laquelle nous vous demandons de nous faire une nouvelle proposition de manifestation garantissant la sécurité de tous.

Veillez agréer, Monsieur le Ministre, nos salutations distinguées.

CGT, FIDL, FO, FSU, Solidaires, UNEF, UNL